

Gold im Hürdensprint

Benjamin Fritsch setzte einer medaillenreichen Saison den Stempel auf

Potsdam/Berlin (HaZ/SC) Die Leichtathleten des SC Frankfurt (Oder) nahmen auch am letzten Wettkampfhöhepunkt der Hallensaison 2011/12 teil. Die Einzelwettkämpfe bei den Brandenburgischen Hallenmeisterschaften der U 14 und der Landesbestenermittlung der U 12 fanden in den Sprint-, Lauf- und Sprungdisziplinen statt.

Gegen die zahlreiche und starke Konkurrenz der Landesbesten ihrer Altersklassen hatten es die Frankfurter dieses Mal schwer, sich vorn zu platzieren. Am besten gelang dies Benjamin Fritsch (M 12) beim 60 m-Hürdensprint. Er qualifizierte sich im Vorlauf mit 10,59 s und siegte im Finale mit neuer persönlicher Bestleistung in 10,38 s. Benjamin gewann die einzige Medaille für den SC an diesem Tag.

Mehrfach konnte sich Matti Keller (M 12) unter den besten Sechs platzieren. Er wurde Vierter über 50 m sowie jeweils Fünfter im Hürdensprint und im Weitsprung.

Bei ihrer ersten Teilnahme an einer Landesbestenermittlung erzielte Elena Brockmann (W 10) im Weitsprung gleich einen sehr guten sechsten Platz unter 43 Starterinnen und freute sich auch über ihre neue Bestweite mit 3,70 m.

Für Anouk Wegener, Valeska Zierold (W 10) sowie Toni Ortelbach (M 12) reichten die Leistungen noch nicht für Platzierungen unter den geehrten besten Acht.

Mit einem kompletten Medaillensatz kehrten dagegen die Senioren des SC Frankfurt von den offenen Berlin-Brandenburgischen Senioren-Hallenmeisterschaften in Berlin zurück. Doreen Maak (W 35) ersprintete sich über 200 m Gold (30,60 s) und über 60 m (9,35 s) Silber. Vereinskamerad Daniel Freimudh sicherte sich über 200 m (25,51 s) Bronze.

Für die Frankfurter Leichtathleten ging damit insgesamt eine überaus erfolgreiche Hallensaison in den Einzel- und Mehrkampf Wettbewerben zu Ende. Im Kinder- und Jugendbereich stehen 15 Medaillen sowie 20 Finalplatzierungen unter den besten Acht zu Buche, so viele wie noch nie in der Vereinsgeschichte. Anteil an der Medaillenflut haben vor allem die Jungen der U 18 und U 16 Pascal und Florian Berthold, Philipp Andrä, Clemens Wilke, Christopher Richter und Tim Bechly.

Mit der Bahneröffnung am 21. April auf dem Sportplatz Kieler Straße startet für die Leichtathleten offiziell die neue Freiluftsaison.

März 2012